



LA TROMPETTE

La dette nationale des États-Unis atteint 33 000 milliards de dollars

• [21/09/2023](#)

La dette nationale des États-Unis a atteint le niveau historique de 33 000 milliards de dollars lundi, selon les données du département du Trésor.

Les États-Unis ont dépassé le plafond de leur dette en janvier. Au lieu d'y remédier, le Congrès a suspendu le plafond de la dette le 2 juin. Depuis lors, les États-Unis ont ajouté 1 600 milliards de dollars à leur dette nationale.

Fermeture imminente : À court de fonds et incapable de payer ses factures, le gouvernement est menacé de fermeture. Si le Congrès n'adopte pas 12 projets de loi d'ici au 30 septembre ou ne convient pas d'une prolongation à court terme, certaines agences fédérales seront contraintes de fermer temporairement leurs portes le 1^{er} octobre.

Alors que les législateurs passent d'une crise budgétaire à court terme à une autre, notre dette nationale ne cesse de s'accumuler, grim pant encore et encore par de mille milliards. Après l'épreuve de force sur le plafond de la dette en juin, nous avons franchi le cap des 32 000 milliards de dollars de dette. Aujourd'hui, alors que nous sommes confrontés à un risque de fermeture du gouvernement trois mois plus tard, nous avons dépassé les 33 000 milliards de dollars d'encre rouge.

—Michael Peterson, PDG de la Fondation Peter G. Peterson

Des dettes de plus en plus lourdes : Les États-Unis devraient devoir plus de 50 000 milliards de dollars à leurs créanciers d'ici la fin de la décennie. Cela représente une augmentation de la dette de près de 17 000 milliards de dollars en moins de sept ans. Selon les données du Bureau budgétaire du Congrès, ce chiffre devrait presque doubler en l'espace de trois décennies.

Comme les taux d'intérêt augmentent, les paiements d'intérêts de la nation sont en train de devenir la partie du budget fédéral qui croît le plus rapidement. D'ici 2051, on estime que les paiements d'intérêts de la nation dépasseront ses dépenses pour tous les programmes obligatoires et discrétionnaires, y compris la sécurité sociale, le Medicare et le Medicaid.

La prophétie dit : La Bible dit que l'Amérique était destinée à être l'une des nations les plus riches du monde. Et ce fut le cas pendant un certain temps. Mais aujourd'hui, elle est aux prises avec une crise financière comme le monde n'en a jamais connue. Cela aussi a été prophétisé dans les Écritures.

Pour savoir comment la fortune et la faillite de l'Amérique ont été prophétisées, lisez [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#)